

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 (0)32 627 71 12
Telefax +41 (0)32 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 11. Juni 2014

A1 bei Deitingen: Lastwagenfahrer wird nach Unfall angezeigt

(Nachtrag zur Medienmeldung vom 27. Mai 2014)

Nach dem schweren Verkehrsunfall auf der Autobahn A1 bei Deitingen am 27. Mai 2014 hat die Kantonspolizei Solothurn ihre Ermittlungen abgeschlossen. Der Lenker des unfallverursachenden Lastwagens wird wegen Nichtbeherrschen des Fahrzeugs und ungenügend gesicherter Ladung angezeigt.

Am 27. Mai 2014 führte ein Verkehrsunfall auf der Autobahn A1 bei Deitingen zu einer stundenlangen Sperrung der Autobahn in beiden Richtungen (siehe Medienmeldung vom 27. Mai 2014). Ermittlungen der Kantonspolizei Solothurn haben nun ergeben, dass mutmasslich ein Fahrfehler des 25-jährigen Lenkers des Sondertransports den Unfall ausgelöst hat.

Gemäss den vorliegenden Erkenntnissen war der Schweizer auf dem rechten Fahrstreifen in Richtung Zürich unterwegs, als er von einem anderen Lastwagen überholt wurde. Dabei wollte er seine Fahrzeugkombination noch weiter nach rechts lenken. Infolge der Lenkbewegung, der Strassenverhältnisse und einer ungenügend gesicherten Ladung geriet der Anhänger ins Schleudern, was im weiteren Verlauf zum Unfall führte. Auf dem Anhänger befand sich eine rund 25 Tonnen schwere Maschine (Schwerlastsiebanlage). Der Unfallverursacher wird nun entsprechend zur Anzeige angebracht.

Bei dem Verkehrsunfall wurden insgesamt 12 Personen verletzt, glücklicherweise niemand ernsthaft. Die Autobahn A1 blieb mehrere Stunden in beide Richtungen gesperrt. Bei dem Ereignis stand ein Grossaufgebot an Rettungskräften sowie des Unterhaltsdienstes im Einsatz. Der Sachschaden beläuft sich auf mehrere 100'000 Franken.